

MATÓ A LA HIJA DE DOS PLOMAZOS Y LUEGO SE SUICIDÓ

RAFAEL MORA LEDEZMA SUICIDÓ SU VIDA POR UN PADRE

Las Delicias



Provincia: Guanacaste
Población: 3.483 hab.
Extensión: 134,92 km2

Nicoya

✦ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr

CREO QUE...



“La joven llegó el sábado porque venía a estar con el papá en su día”.

RAFAEL MORA LEDEZMA
VECINO

JULIO PEÑA GN

El Día del Padre se llenó de luto para José Obregón, de 46 años.

Leonela Obregón Castrillo, su hija de 22 años que el sábado había llegado al pueblo de Las Delicias, en Garza de Nicoya, para celebrar con él este domingo, fue asesinada de dos balazos en la cabeza frente a sus dos hijos: una chiquita dos años y un chiquito de cinco. Esto fue a las 11:15 a.m.

El asesino fue el excompañero sentimental de la joven, un colombiano de apellido Hernández y de 28 años de quien estaba separada.

Después de haberle quitado la vida a la muchacha, el hombre huyó en moto. La policía lo persiguió;

sin embargo, a la 1 p.m., lo encontré guindando de un árbol en el corral de una finca, a tres kilómetros de donde había atacado.

Se divertía. El crimen ocurrió frente a la escuela de Las Delicias.

Leonela veía un partido en la plaza de deportes del pueblo cuando el hombre llegó a dejarle a la hija de ambos, de 2 añitos, ya que el sábado se la había llevado a pasear.

En ese momento, y aún con la ni-



Los vecinos no podían creer lo que había pasado. JULIO PEÑA GN

ña en brazos, sacó una pistola y le disparó a la mujer, quien tenía cerca al chiquito de cinco años (este no era hijo de Hernández).

La mamá de la muchacha, Isabel Castrillo, aseguró que su hija tenía medidas de protección desde enero de este año, pues Hernández la agredía.

Las razones del ataque mortal



Familiares de la joven llegaron en cuanto supieron la noticia. JULIO PEÑA GN

de ayer no estaban claras, pero se cree que los celos habrían estado de por medio.

Este domingo se supo que el sábado en la noche, Hernández llegó a la casa donde estaba la joven y la

amenazó, razón por la cual el papá salió a defenderla.

Hernández habría dicho que el asunto no quedaba así y que la iba a matar, algo en lo que insistía desde hacía dos semanas.